

INFORMACIÓ COL.LEGIAL

L'HORTA SUD

En el seguimiento que desde el Butlletí estamos realizando del desarrollo del proyecto de comarcalización para los gabinetes de l'Horta Sud, hemos podido recoger la noticia de una reunión celebrada en el despacho del corregidor de Aldaya. Reunión en la que se adquirió el compromiso de tratar el referido proyecto en la reunión más próxima que tuviesen los alcaldes de la Mancomunidad.

Por otras fuentes, sabemos que la idea de comarcalización, como respuesta a la homologación y a la diversidad de problemas de los servicios psicopedagógicos municipales, ha ilusionado a las instituciones consultadas o, al menos, a sus representantes. Pero como todo proyecto, inexorablemente, se desarrolla en base a un presupuesto, esperamos que lo que se ha dado en llamar «operación helicóptero» no encuentre obstáculos económicos. La idea es buena.

COTILLEOS

Descubrimos a cuatro psicólogos de l'Horta... Sud cenando en uno de los lugares más modernos de la Malvarrosa. Entre montadito y copa de vino, se esbozó la idea que sin duda animará la comarca; el campamento de verano de l'Horta Sud, organizado con la fuerza, no suficientemente valorada, de los gabinetes municipales.

Pinedo es otro de esos lugares preferidos en esta época del año por nuestros colegas. La noticia nos llega en el mo-

mento del cierre, transmitida telefónicamente por la pareja de la mesa contigua; hace referencia a una comida, presuntamente de trabajo, organizada en uno de los merenderos próximos a la playa. La desinhibición producida hizo que la cosa terminase en asunto, llegándose a la conclusión de que para cualquier cosa lo mejor es una siesta.

La nota que nos pasan es convocando a una cena, el próximo día 30 de julio, a todos los psicólogos que estén trabajando en l'Horta Sud. Se ruega que los asistentes no respondan.

OLÉ, SEVILLA

En las jornadas sobre educación celebradas recientemente en Sevilla, se habló de la evolución que los gabinetes socio-psicopedagógicos municipales han experimentado por estas latitudes. Se portaron muy bien los colegas sevillanos con nuestros representantes, Amparo Ferrer y Gustavo Zaragoza.

Por lo que cuentan, allí, en Andalucía, ya les confirmaron, verificaron, registraron y homologaron. Ahora sólo les queda la interpelación parlamentaria.

COMISSIÓ CLÍNICA

La fecha de la próxima reunión de la Comisión de Clínica será el día 18 de septiembre, a las 22 horas, en los locales del Colegio.

El próximo curso las reuniones de la comisión se mantendrán los primeros y terceros martes de mes.